



DOCUMENTO DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD POR LA PARTICIPACIÓN EN EL EVENTO MOTORSHOP CHALLENGER.

Yo, el/la abajo firmante, D/Dña _____

, con DNI nº _____, consciente de mi participación en la actividad denominada "**MOTORSHOP CHALLENGER**," acepto y reconozco las siguientes condiciones marcando cada casilla con una X:

Declaro que he leído y comprendido todas las condiciones para participar en "**MOTORSHOP CHALLENGER**," publicadas bajo el encabezamiento "**normas del evento**," y disponibles **EN EL PUNTO 3 DE LAS FAQs**

Soy plenamente consciente de que transitaré por vías públicas abiertas al tráfico, y por tanto, me comprometo a cumplir todas las normas legales que rigen la circulación, de acuerdo con el **Real Decreto 1428/2003 de 21 de noviembre** del Reglamento General de Circulación. Además, certifico que mi vehículo **cuenta con la ITV y seguro obligatorio vigentes**, así como que dispongo del **carnet de conducir adecuado y vigente**. Asimismo, aseguro que **mi vehículo cuenta con un seguro de Responsabilidad Civil y Accidentes que me ampara** según lo dispuesto en el **Real Decreto 7/2001 de 12 de Enero**, y el **Real Decreto 849/1993 de 4 de Junio**.

Reconozco que la organización de "**MOTORSHOP CHALLENGER**" me sugerirá rutas a seguir, pero también comprendo que tengo total libertad para elegir si deseo realizarlas o no. Asumo plenamente que, en caso de optar por seguir dichas rutas, puedo enfrentar riesgos inherentes a la conducción de una motocicleta por vías públicas, ya sean carreteras o pistas forestales. Por lo tanto, acepto que seré el único responsable de cualquier accidente que pueda ocurrir durante mi participación, incluyendo aquellos en los que pudiera involucrar a otros participantes y/o a terceros. Eximo explícitamente a la organización, así como a cualquier persona física o jurídica vinculada con la misma, de toda responsabilidad relacionada con estas situaciones.

Comprendo que la organización de "**MOTORSHOP CHALLENGER**" me ofrecerá actividades a pie denominadas "pruebas," pero entiendo que su realización es opcional. Si decido participar en estas pruebas, asumo plenamente las responsabilidades y riesgos que puedan estar involucrados, excluyendo de manera expresa a la organización, así como a



cualquier persona física o jurídica vinculada con la misma, de cualquier responsabilidad que se derive de mi elección.

Eximo de toda responsabilidad a la empresa **Cycling Mountains, S.L.**, como organizador de esta actividad, así como a cualquier persona física o jurídica vinculada con esta organización, en caso de sufrir daños físicos o materiales durante mi participación, ya sean ocasionados por terceros (participantes o no), por causas naturales o por mí mismo.

Acepto que, en caso de avería o accidente, la organización no está obligada a rescatarme a mí o a mi vehículo del lugar donde nos encontremos. Para tales eventualidades, dispongo de un servicio de asistencia en carretera, o en caso de que el incidente ocurra en caminos o pistas forestales, asumiré personalmente los costos de rescate.

Participo en este evento de manera voluntaria y bajo mi propia responsabilidad, liberando a los organizadores de cualquier perjuicio relacionado con mi salud que pudiera derivarse de mi participación. Soy plenamente consciente del esfuerzo físico que esta actividad implica, así como de los riesgos inherentes a la conducción de mi vehículo.

He sido debidamente informado/a de mi obligación de cumplir las normas de tráfico al circular por carretera, así como de la ley de montes cuando lo haga por pistas forestales. Asumo, por tanto, toda responsabilidad por cualquier infracción que yo pudiera cometer, ya sea por acción u omisión, durante mi participación en el evento.

Acepto que mis datos personales recogidos en la solicitud de inscripción sean tratados conforme a la legalidad vigente y de acuerdo con la política de privacidad que he leído en la web <https://capitanways.com/>, tal como lo indiqué al realizar mi inscripción.

En la ciudad de Granada, a ___ de _____ de 202__

Firmado: _____

En la verificación de inscripciones, deberé presentar este documento impreso, debidamente relleno y firmado, junto con mi **DNI para verificar la firma**. Si no estoy de acuerdo con alguno de los puntos aquí enumerados, comprendo que tengo la opción de renunciar a mi participación, recibiendo mi paquete de bienvenida y un descuento para una próxima participación en un evento **MOTORSHOP CHALLENGER**, tal como se especifica en las normas del evento.